

沿志奏逢

そうしそうあい



第1学年だより 5月号 2022.4.28

入学から一か月…

入学してから約一か月が経ちました。入学当初と比べると、各クラスでも新しい学級の輪が広がり、笑顔も増えてきました。また、授業や部活動、委員会活動も本格的に始まり、少しずつ中学校生活に慣れてきたようにも見えます。このままさらに、クラスや学年の絆を深めていきましょう！

5月に入ると気温も湿度も高くなります。爽やかな風が吹く反面、熱中症にもなりやすい季節なので、体調を崩さないように気を付けましょう。

避難訓練を行いました

4月13日、初めての避難訓練を行いました。どの生徒も緊張感を持ち、すばやく安全に避難行動をとることができました。訓練後には生徒に振り返りを記入してもらいました。いくつか紹介します。

Q. 今回の避難訓練をとおして、どのようなことを感じましたか。



- ・常にハンカチは持ち歩かなければいけないなと思いました。でも、慌てずに行動したり、真剣にやることができたので良かったです。安全行動123がどれほど大事わかりました。
- ・避難しているときにすごく緊張した。訓練だからといってふざけたりしてはダメだと感じた。2.3年の先輩たちは委員会の役目を一人一人やっていますすごいと思った。
- ・放送がかかったら、みんなすぐに行動していてちゃんと意識できているなと思いました。移動をしても話している声は耳に入らなかったなので、集中しているなと感じました。今回は5分で集まれたけど、実際に起きたら慌てて冷静になれないと思うので、一回一回の訓練を真面目にやって少しでも動けるようにしたいです。

Q 今回の避難訓練を、今後、どのように活かしていきたいですか。

- ・今日の緊張感を忘れずに生活しようと思った。今日の反省をいかして、次はこの後の行動を想像してみようと思った。
- ・大きな地震が来たとき、今日学んだことをしっかり思い出して行動しようと思いました。やっぱり、訓練も本番と同じようにやって、自分の命や人の命を守りたいと思います。
- ・本当に起きたとしても、不安に流されず、避難訓練で気をつけていたことをちゃんと頭に覚えておきたい。そして、自分だけでなく避難で気を付けたほうが良いことを家族などにも共有する。

以上のように、一人一人が真剣に取り組むことができました。ご家庭でも、避難訓練の様子を聞きながら、避難行動について確認してみてください。

体育祭にむけて



入学してから初めての学校行事である体育祭にむけて、体育委員を中心に動き始めました。妙典中では生徒主体で体育祭が運営されます。もちろん、活躍するのは体育委員だけでなく、いろいろな委員会が係として活動をしています。また、各クラスで色とりどりの学級旗が制作され、マチコミでコンテストも実施される予定です。そんな一大イベントである体育祭にむけて、体育委員の1学年代表からコメントをいただきました。

みんなが一致団結して、全力で取り組み、思い出に残るような楽しい最高の体育祭にしたいです！



♪5月の予定

【最終下校時刻 18:00】

日	曜	予定	帰りの会 終了時刻	日	曜	予定	帰りの会 終了時刻
6	金		16:00	19	木		16:00
7	土			20	金	歯科検診	16:00
8	日			21	土		
9	月	予行準備	15:00	22	日		
10	火	体育祭予行	15:00	23	月		16:00
11	水	専門委員会	14:45	24	火		16:00
12	木	尿検査予備日	16:00	25	水		14:45
13	金	体育祭準備	13:45	26	木		16:00
14	土	体育祭	16:00	27	金		16:00
15	日	体育祭予備日①		28	土		
16	月	振替休日		29	日		
17	火	体育祭予備日②	15:45	30	月	心電図検査	16:00
18	水		14:45	31	火		16:00

5月のシラバス (各教科の学習内容)	
国語	桜蝶 自分の脳を知っていますか
数学	正の数・負の数
英語	Lesson 1 About Me
理科	植物のなかま 動物のなかま
社会	古代国家の成立 と東アジア
保体	体育祭練習 器械運動 陸上競技
家庭	衣生活
音楽	校歌、鑑賞 We'll Find The Way
美術	レタリング
道徳	相互理解、寛容 勤労



